

Newsletter octobre 2018



Pierre de Vallombreuse lauréat du
PRIX INTERNATIONAL PLANÈTE ALBERT KAHN 2017

Pierre de Vallombreuse laureate of the
INTERNATIONAL PRICE PLANÈTE ALBERT KAHN 2017

Lire la nouvelle ici - Read the news here
<https://bit.ly/2PNFuBg>

CRÉER UN SANCTUAIRE - CREATE A SANCTUARY

Projet ***Sanctuarisation de la Vallée***: collaboration au long terme avec le **Musée National des Philippines** pour documenter, protéger et alerter sur la situation du peuple de La Vallée à Palawan.

Project ***Sanctification of the Valley***: long term collaboration with the **National Museum of Philippines** to document, protect and alert about the situation of Palawan people of the Valley.



EXPOSITIONS - EXHIBITIONS

La Vallée au Festival Photo de Bellême - été 2018.

The Valley at the Festival Photo de Bellême - summer 2018

Découvrir l'exposition - Discover the exhibition
<http://bit.ly/belleme>

Le Peuple de La Vallée, Chapitre 1 - île de Palawan, Philippines.

Exposition au **Musée de l'Homme de Paris** / 18 janvier - 30 juin 2018.

People of The Valley, Chapter 1 - Palawan Island, Philippines.

Exhibition at **Musée de l'Homme in Paris** / 18th January - 30th June 2018

Découvrir l'exposition - Discover the exhibition
<http://bit.ly/MuséeHomme>

The Valley : une exposition photographique sur le peuple Palawan
Au Musée National des Philippines / 31 août - 4 février 2018.

The Valley : A Photo Exhibit about the Palawan People
At the National Museum of the Philippines / 31 August - 4th February 201

Découvrir l'exposition - Discover the exhibition
<http://bit.ly/NationalMuseumPhilippines>



NOUVEAU SITE WEB - NEW WEBSITE

Découvrir le site - Discover the website
<http://pierredavalombreuse.com>

OUVRAGE PERSONNEL - PERSONNAL BOOK



The Valley, catalogue de l'exposition au Musée National des Philippines, 2017

The Valley, exhibition catalogue at the National Museum of the Philippines, 2017



Une Vallée - The(M) éditions, 2018
Édition limitée à 205 exemplaires

Une Vallée - The(M) editions, 2018
Limited editions - 205 copies

Livre d'artiste **Une Vallée**, publié par The(M) Editions
Paroles des Palawan, sélection et traduction : Nicole Revel.

Pierre de Vallombreuse nous donne à voir le quotidien d'une tribu du peuple Palawan au Sud des Philippines qu'il fréquente depuis 30 ans et avec qui il a vécu 4 ans. Ils vivent dans une vallée au milieu d'une nature idyllique, peu à peu bouleversée par la modernité, les plantations de palmiers à huile et les influences extérieures.

vous pouvez commander maintenant.

Artist's Book **Une Vallée**, published by The(M) Editions
Palawan words, selection and translation: Nicole Revel.

Pierre de Vallombreuse show us the daily life of a tribe of the Palawan people in the South of the Philippines whom he has been attending for 30 years and with whom he has lived for 4 years. They live in a valley in the middle of an idyllic nature, gradually upset by modernity, palm oil plantations and external influences

you can order now

Commander - Order
<http://bit.ly/UneVallée>

OUVRAGES COLLECTIFS - COLLECTIVE BOOKS



Portfolio dans le catalogue **Blue Sky** 2013-2014,
2012-2015

Portfolio in **Blue Sky** catalogue, 2013-2014,
2012-2015

Découvrir le portfolio - Discover the portfolio
<http://bit.ly/BlueSkyCatalogue>

PRESSE - PRESS



Dossier de 12 pages sur La Vallée, Palawan dans **GEO** n° 474 - aout 2018

12 pages about La Vallée, Palawan in **Geo** n° 474 - august 2018

Lire l'article - Read the article
<http://bit.ly/PalawanGeo>



Je suis le sujet dans une série de BD sur des grands explorateurs dans le **National Geographic Kids** après Théodor Monod, Alexandra David-Néel, JY Cousteau, Paul-Emile Victor, Diane Fossey Yves Copens et Amelia Earhardt - septembre 2018

I'm the subject in a cartoon série about great explorators in the **National Geographic Kids**. Following cartoons about : Diane Fossey, Théodor Monod, Alexandra David-Néel, JY Cousteau, Paul-Emile Victor, Yves Copens and Amelia Earhardt - september 2018

Lire le BD - Read the comics
<http://bit.ly/NationalGeographicKids>



Dossier spécial de 28 pages sur Le Peuple de La Vallée dans **Réponses Photo** n°311 /11 janvier 2018

28 pages special file about Le Peuple de La Vallée in **Réponses Photo** n° 311 / 11th January 2018

Acheter le numéro - Buy the magazine
<http://bit.ly/ReponsePhoto>

Portfolio dans **L'oeil de la photographie** / 31 janvier 2018

Portfolio in the **Eye of the Photography** / 31st January 2018

Lire le numéro - Read the magazine
<http://bit.ly/OeilPhoto>

Autres articles dans : **Télérama, Panorama, Fish Eye et Profession photographe.**

Others articles in : **Télérama, Panorama, Fish Eye and Profession photographe.**

EMISSIONS RADIO - RADIO SHOWS

Invité à l'émission **France Inter "Regardez voir"** par Brigitte Patient pour parler de ses 30 ans d'engagement auprès des peuples autochtones et des minorités ethniques menacées / 12 août 2018

Guest at the **France Inter** show **"Regardez voir"** by Brigitte Patient to talk about his 30 years of engagement with indigenous peoples and ethnic minorities under threat / 12 august 2018

Ecouter - Listen
<http://bit.ly/RegarderVoir>

Invité à l'émission **RTL "La curiosité est un vilain défaut"** par Sidonie Bonnec et Thomas Hughes pour parler de l'exposition **"Le peuple de La Vallée"** / 18 janvier 2018

Guest at the **RTL** show **"La curiosité est un vilain défaut"**
by Sidonie Bonnec and Thomas Hughes to talk about the exhibition **"The People of the Valley"** / 18th january 2018

Ecouter - Listen
<http://bit.ly/RTLVallée>

Invité à l'émission **France Inter "Regardez voir"** par Brigitte Patient pour parler de l'exposition **"Le peuple de La Vallée"** / 27 janvier 2018

Guest at the **France Inter** show **"Regardez voir"** by Brigitte Patient to talk about the exhibition **"The People of The Valley"** / 27th January 2018

Ecouter - Listen
<http://bit.ly/RegarderVoir2>

JOURNAL TELEVISE - BROADCAST NEWS

Interviewé par **ArteJournal** à propos de l'exposition "**Le peuple de La Vallée**" / 31 janvier 2018

Interviewed by **ArteJournal** about the exhibition "**The People of The Valley**" / 31 janvier 2018

Regarder - See
<http://bit.ly/ArteJ>

DIVERS - DIVERSE

Nouveaux projets photographiques : **The W. Project** aux Etats-Unis - work in progress

New photographic projects : **The W. Project**, USA - work in progress.

Donation de 80 tirages pour conserver la mémoire de ce peuple au Musée National des Philippines.

Donation of 80 prints to preserve this people's heritage to the **National Museum of Philippines**.

Novembre 2017 : Vente aux enchères par **PHILLIPS New York** d'une photographie au profit de l'association caritative **LeCiel Foundation**

November 2017 : Auction sale by **PHILLIPS New York** of a photography in favor of the charity **LeCiel Foundation**

Conférence au **Musée de l'Homme** sur les Indigènes de la République Française, avec Mme Anne Pastor - juin 2018

Conference at the **Musée de l'Homme** about the Autochtonous people of the French republic, with Miss. Anne Pastor - juin 2018

Pierre De Vallombreuse

Retrouvez-moi sur - Follow me on

FB <https://www.facebook.com/pierre.devallombreuse>

FB <https://www.facebook.com/pierredevallombreusephotographe/>

INSTAGRAM <https://www.instagram.com/pierredevallombreuse/>

TWITTER <https://twitter.com/vallombreuse>